

# INAMU ABOGA POR LA CORRESPONSABILIDAD

*Este viernes 8 de marzo se conmemora el Día Internacional de la Mujer*



La maternidad y cuidados del hogar no son solo un asunto de la mujer y es necesario que haya un financiamiento de los cuidados, aseguró la jefa del INAMU, Maureen Clarke.

**MAÑANA SE** celebra el Día Internacional de la Mujer, ocasión ideal para que el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) recuerde la importancia de la corresponsabilidad de los cuidados del hogar.

Este concepto pretende romper con el esquema tradicional en el que se ha asignado a la mujer la responsabilidad única del cuidado del hogar.

Según explicó Maureen Clarke, presidenta ejecutiva de la institución y ministra de la Condición de la Mujer, es necesario que los cuidados del hogar sean percibidos como un bien público.

“Los cuidados no son responsabilidad exclusiva de la mujer”, enfatizó Clarke, quien agregó que son necesarias políticas públicas como las que impulsa la institución para lograr un cambio.

En este sentido, la jefa afirmó que hay que hacer énfasis en la inversión social y agregó que es un tema prioritario para el Gobierno actual. **SC**

©2527-8401

[www.inamu.go.cr](http://www.inamu.go.cr)

## CELEBRACIÓN

*Con motivo del Día Internacional de la Mujer habrá una jornada informativa denominada INAMU Sin Paredes, mañana de 9 a. m. a 5 p. m., en la Plaza de la Cultura*